

**DISCURSO**  
**SR. ELIAS ANTONIO SACA**  
**PRESIDENTE DE LA REPUBLICA**  
**INAUGURACION JUEGOS ESTUDIANTILES**  
**08 DE ABRIL DE 2005**

ESTA MAÑANA ESTOY DOBLEMENTE COMPLACIDO DE ESTAR AQUÍ, AL ACUDIR A ESTE PALACIO DE LOS DEPORTES: PRIMERO POR LA CONTAGIOSA ALEGRÍA QUE LOS JOVENES LE PONEN A TODAS SUS ACTIVIDADES, Y SEGUNDO, POR QUE LA LLAMA DEL DEPORTE ESTUDIANTIL, VUELVE A ENCENDERSE EN NUESTRO PAÍS.

EL ENTUSIASMO ES GRANDE, SOBRE TODO CUANDO RECORDAMOS QUE ESTOS CUADRAGÉSIMOS CUARTOS JUEGOS ESTUDIANTILES, PONDRÁN A COMPETIR A 83 MIL ALUMNOS, EN LAS DISTINTAS DISCIPLINAS DEPORTIVAS A NIVEL NACIONAL.

USTEDES DERROCHARÁN TODA SU ENERGÍA, CON EL ÚNICO PROPÓSITO DE ALCANZAR LOS PRIMEROS LUGARES Y PONER EN ALTO EL NOMBRE DE SU RESPECTIVO CENTRO EDUCATIVO.

COMO GOBIERNO, SABEMOS QUE LOS JUEGOS ESTUDIANTILES SE HAN CONVERTIDO EN UNA DE LAS MAYORES MOTIVACIONES DE LA JUVENTUD. SABEMOS QUE DURANTE EL PERIODO LECTIVO, ESPERAN CON ANSIAS LA LLEGADA DE ESTE EVENTO PARA PODER DEMOSTRAR SUS HABILIDADES Y SUS VIRTUDES.

LA RELEVANCIA QUE ESTE EVENTO GANA AÑO CON AÑO EN NUESTRO PAÍS, ES TAL, QUE NOS HA MOTIVADO COMO GOBIERNO A DARLE EL RESPALDO QUE SE MERECE DESDE TODOS LOS ÁMBITOS, Y PRUEBA DE ELLO, ES NUESTRA PRESENCIA EN ESTE ESCENARIO DEPORTIVO, JUNTO A LAS AUTORIDADES DE EDUCACIÓN, DE LA SECRETARÍA DE LA JUVENTUD, DEL INDES, Y OTROS INVITADOS ESPECIALES.

QUIERO RECORDARLES QUE EL SÁBADO ANTERIOR, LANZAMOS EL PROGRAMA IDENTIFICADO COMO “PODER”, EL CUAL NACE DE UNIR LAS INICIALES DE LO QUE QUEREMOS FOMENTAR ENTRE USTEDES LOS JÓVENES: ES DECIR, PARTICIPACIÓN, OPORTUNIDAD, DESARROLLO, EDUCACIÓN Y RECREACIÓN.

EL PROGRAMA “PODER”, FORMA PARTE DEL PLAN NACIONAL EDUCATIVO 2021, QUE BUSCA LA FORMACIÓN INTEGRAL DE LAS PERSONAS, Y ESA FORMACIÓN INTEGRAL, PASA POR LA RECREACIÓN Y EL DEPORTE.



DURANTE EL LANZAMIENTO DEL PROGRAMA “PODER”, ME COMPROMETÍ QUE COMO GOBIERNO CONTINUAREMOS CON LA PROMOCIÓN DE LA RECREACIÓN EN EL DEPORTE. EL CRECIENTE APOYO A ESTOS JUEGOS ESTUDIANTILES Y LA REALIZACIÓN DE OTRAS ACTIVIDADES SIMILARES, ES UNA PRUEBA DE ELLO.

NOS ENORGULLECE SABER, QUE A TRAVÉS DE LOS AÑOS, ESTOS JUEGOS ESTUDIANTILES HAN SURGIDO GRANDES FIGURAS QUE HAN SIDO EJEMPLO A SEGUIR POR NIÑOS Y JÓVENES, PUESTO QUE SUPIERON PONER DE MANERA EXCELENTE SUS ACTIVIDADES Y REPRESENTAR MUY BIEN AL PAIS.

HACE UN PAR DE AÑOS, YO ME ENCONTRABA EN LAS GRADERIAS AL IGUAL QUE USTEDES, Y DISFRUTABA AL MAXIMO, LOS JUEGOS ESTUDIANTILES, DISFRUTABAMOS DEL BASKETBOLL COMO UNA DISCIPLINA QUE DESTACO Y LLAMO LA ATENCION, DISFRUTABA DEL BALEYBOLL, QUE ES LA RAMA DE LA QUE MAS DESTACABA EL COLEGIO, EN EL QUE YO ESTUDIE, Y QUE AQUÍ ESTA, ES EL COLEGIO CRISTOBAL COLON.

PERO HOY ME SIENTO MUY CONTENTO, DE VER QUE TODOS Y CADA UNO DE LOS INSTITUTOS, DE TODOS Y CADA UNO DE LOS COLEGIOS DE ESTE PAIS, SE UNEN PARA CELEBRAR UNA CONTIENDA DEPORTIVA, LLENA DE ENTUSIASMO, DE ALEGRIA Y DE COHESION SOCIAL.

HACE ALGUNOS MINUTOS, UN PAR DE HORAS, LOS SALVADOREÑOS VEIAMOS POR TELEVISION, COMO EN EL VATICANO SE LE DABA CRISTIANA SEPULTURA AL PAPA. JUAN PABLO II, EN LA JORNADAS DE LA JUVENTUD ESCRIBIO MUCHOS DOCUMENTOS, PERO DIJO PALABRAS IMPORTANTES, Y NOS DIJO A LOS JOVENES, “NO TENGAIS MIEDO”.

CUANDO EL PAPA HABLABA DE NO TENER MIEDO, EL PAPA DECIA: ENFRENTANTE AL FUTURO CON VALENTIA, HAZLO CON AMOR POR TU PAIS, YO CREO QUE HOY, ESTA MAÑANA FRENTE A TODOS USTEDES, VALE LA PENA RECORDAR ESAS PALABRAS MARAVILLOSAS DEL SANTO PADRE.

QUERIDOS ESTUDIANTES:

TENGAN EN CUENTA QUE MUCHOS DE LOS ACTUALES ATLETAS DE ALTO RENDIMIENTO, HAN CRECIDO CON LOS JUEGOS ESTUDIANTILES Y ALGUNOS DE ELLOS JAMÁS OLVIDA LOS MOMENTOS QUE VIVIERON EN ESTAS COMPETENCIAS.

TODOS DEBEMOS RECONOCER EL TRABAJO DEL INDES, QUE TRABAJA EN COORDINACIÓN CON EL MINISTERIO DE EDUCACIÓN, PARA QUE LOS JUEGOS SE VAYAN RECUPERANDO CON SU PRESTIGIO, EL CUAL HA SOBREPASADO FRONTERAS.



ESO SIN DUDA, HA QUEDADO DEMOSTRADO EN LOS JUEGOS ESTUDIANTILES DEL CODICADER, LOS CUALES EN LOS ÚLTIMOS AÑOS, HAN SIDO GANADOS POR EL SALVADOR.

QUIERO DESEARLES SUERTE A TODOS, EN LOS 14 DEPARTAMENTOS DEL PAÍS, Y RECORDARLES QUE LOS ATLETAS QUE RESULTEN CAMPEONES EN SUS DIFERENTES DISCIPLINAS, PARTICIPARÁN EN LOS JUEGOS DEL CODICADER, QUE SERÁN ORGANIZADOS AQUÍ EN EL SALVADOR.

CONOCEMOS EL RETO QUE REPRESENTA LA JUVENTUD EN NUESTRO PAÍS Y POR ESO ESTAMOS PONIENDO TODO NUESTRO ESFUERZO, YA QUE USTEDES NO SOLO REPRESENTAN EL FUTURO, SON EL PRESENTE MÁS ILUSIONANTE CON QUE LA PATRIA CUENTA.

ESPERO VERLOS CON SUS MEDALLAS EN LOS PRÓXIMOS JUEGOS DEL CODICADER. SUERTE A TODOS MUCHACHOS, QUE DIOS LOS BENDIGA Y A GANAR EN ESTOS JUEGOS.

MUCHAS GRACIAS.

